

Dethleffs unterstützte Gedächtnismeisterschaft

Die Gedächtnissport-Elite Deutschlands hat zwei Tage lang im Kurhaus in Isny um neue Weltrekorde und das beste Gedächtnis Deutschlands konkurriert. Unterstützt wurde die Veranstaltung, bei der sich Teilnehmer 400 Ziffern in fünf Minuten, 200 Namen und Gesichter in 15 Minuten sowie 4000 Binärzahlen in einer halben Stunde merken konnten, von Caravanhersteller Dethleffs.

Die Deutschen Gedächtnismeisterschaften sind der Qualifikationswettbewerb für die World Memory Championships, die Ende November in England stattfinden werden. Übrigens: Die deutschen Gedächtnisathleten zählen zusammen mit den Briten und Chinesen zur Weltspitze. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

Dethleffs
Ein Freund der Familie